

L'ARTISTE POSE UN REGARD ÉNIGMATIQUE SUR L'ÊTRE EN DEVENIR

Nelli Palomäki à la galerie Les Filles du Calvaire

Dans le Marais, la galerie Les Filles du Calvaire présente jusqu'au 18 juin le travail photographique de l'artiste finlandaise Nelli Palomäki à travers un ensemble inédit de portraits et de natures mortes. Dans ses portraits intemporels d'enfants et d'adolescents, l'artiste « pose un regard énigmatique sur l'être en devenir, les relations familiales et la mémoire », explique la galerie. Dans une grande proximité avec ses sujets – elle travaille autour de sa maison et de son jardin –, Nelli Palomäki révèle la fragilité des moments partagés avec eux. Ses images douces mais troublantes, sans âge, s'intéressent au passage de l'enfance à l'âge adulte.

www.fillesducal vaire.com



Nelli Palomäki, *Date missing (the failed picture)*, 2020. Courtesy de l'artiste et galerie Les Filles du Calvaire